

Auszug aus dem Protokoll des Regierungsrates des Kantons Zürich

Sitzung vom 1. Oktober 2014

1046. Verkehrstechnische Kommission (Amtsdauer 2011–2015, Ersatzwahl)

Mit Beschluss Nr. 847/2011 hat der Regierungsrat Hans Heinrich Raths, damaliger Gemeindepräsident von Pfäffikon, sowie Walter Bosshard, damaliger Stadtpräsident von Bülach, als Mitglieder der Verkehrstechnischen Kommission des Kantons Zürich gewählt. Mit Schreiben vom 9. September 2014 orientierte der Verband der Gemeindepräsidenten des Kantons Zürich, dass neu Victor Gähwiler, Gemeindepräsident von Uitikon, und Wilfried Ott, Gemeindepräsident von Fehraltorf, in die Verkehrstechnische Kommission delegiert werden sollen.

Auf Antrag der Sicherheitsdirektion
beschliesst der Regierungsrat:

I. Hans Heinrich Raths, Leeweidstrasse 7, 8330 Pfäffikon, und Walter Bosshard, Trottenstrasse 24, 8180 Bülach, werden unter Verdankung der geleisteten Dienste auf den 31. Oktober 2014 als Mitglieder der Verkehrstechnischen Kommission des Kantons Zürich entlassen.

II. Als Mitglieder der Verkehrstechnischen Kommission werden für den Rest der Amtsdauer 2011–2015 mit Wirkung ab 1. November 2014 gewählt: Victor Gähwiler, Gemeindepräsident, Husacherstrasse 10, 8142 Uitikon, Wilfried Ott, Gemeindepräsident, Chüeferistrasse 30, 8320 Fehraltorf.

III. Mitteilung an die Genannten, den Verband der Gemeindepräsidenten des Kantons Zürich, Postfach 2336, 8022 Zürich, sowie an die Sicherheitsdirektion.

Vor dem Regierungsrat
Der stv. Staatsschreiber:



Hösl